



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	38	24/06/2022	LEGISLATIVO

Exdirigentes del PRI

Piden nueva reunión a Moreno

Para abordar los asuntos aún pendientes, expresidentes nacionales del PRI solicitaron a Alejandro Moreno una nueva reunión.

“Toda vez que nuestro encuentro derivó en una serie de asuntos pendientes que es importante atender a la brevedad, dado que cobran relevancia en el clima político presente de nuestra organización, como la renovación incluyente de distintos órganos de dirección política deliberativa (...) le dirigimos esta comunicación con el fin de sostener una nueva reunión de seguimiento”, cita la carta de dos párrafos dirigida ayer al presidente del Comité Ejecutivo Nacional del partido tricolor.

“La reunión que sostuvimos con usted el pasado 14 de junio nos sirvió para compartir nuestra genuina preocupación por la situación presente de nuestro instituto político”, se indicó en la misiva suscrita por al menos ocho exdirigentes priistas. (*Rolando Ramos*)